



暑かった夏からようやく秋風が吹きはじめ、外遊びも気持ちがいい季節となりました。園庭の隅の畑には、にじ組が育てているさつま芋がもうすぐ収穫を迎えます。「土の中はどうなっているのかな」「葉っぱが大きいから大きなお芋になっていそうだね」と期待が膨らんでいます。風の心地よさや美味しい食べ物など、身体いっぱい秋を感じながら、元気に過ごしていきたいと思います。

10月の予定



- 4日(金) なないろまつりウエルキッズフォト
- 8日(火) 避難訓練
- 9日(水) にじ組共同募金活動(10時～)
- 18日(金) 幼児組バス遠足ウエルキッズフォト
- 21日(月) 誕生会
- 24日(木) 健康診断(14時～)
巡回相談訪問
- 25日(金) にじ組 三園交流会
- 31日(木) ハロウィーン

体操教室 1日 15日 29日
えいごの時間 7日 28日

- ※今月の引き落としは25日(金)です。
- ※幼児組バス遠足の詳細は、先日配布の手紙をご覧ください。
- ※11月に個人懇談があります。就学前のにじ組は全児、他のクラスで希望したい方はお申し出ください。
- ※25日 にじ組、桜山保育園・沼間愛児園との交流会です。

※10/21~23の3日間、施設間交流で寒川町の一之宮愛児園から保育士が1名来ます。クラスに入りますのでよろしくお願いします。

引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました。
大きな災害が起こらないことを祈るばかりですが、日頃から子どもたちと災害に対する意識を高めていきたいと思っています。



<お願い>

日頃より園の運営にご協力ありがとうございます。先日マチコミでもお知らせしましたが、近所の方から自転車の飛び出しや子どもだけが道路を走っている危険な話がありました。送迎の際、自転車は**左側通行**をお願いします。歩きの時も手をつなぎ、お子さまから目を離さないようにしてください。

雨の日や時間帯によって、駐車場もかなり混雑する時があります。近所の方からの苦情も出ていますので、ルールを守りスムーズな移動をご協力ください。受け入れも素早くできるように工夫していきたいと思っています。